

Petrindo Jaya Kreasi Akan Mengakuisisi Seluruh Saham Multi Tambangjaya Utama

Hal ini merupakan bagian dari strategi Petrindo untuk meningkatkan kinerja operasional dan integrasi rantai pasokan

Jakarta, 25 September 2023 - PT Petrindo Jaya Kreasi Tbk ("**Perusahaan**") telah menandatangani Perjanjian Jual Beli Bersyarat (CSPA) dengan PT Indika Indonesia Resources ("**IIR**") dan Indika Capital Investments Pte. Ltd. ("**ICI**"), kedua-duanya adalah anak perusahaan PT Indika Energy Tbk ("**Indika**"), untuk memperoleh 100% kepemilikan PT Multi Tambangjaya Utama ("**MUTU**") pada tanggal 22 September 2023.

Dalam ketentuan CSPA, perusahaan akan membeli seluruh 2.263.030.000 saham di MUTU, termasuk Hak Pemasaran terkait yang dimiliki oleh ICI dengan total nilai sebesar US \$218 juta.

Akuisisi kepemilikan saham di MUTU ini adalah komponen mendasar dari strategi jangka panjang Perusahaan yang bertujuan untuk meningkatkan kinerja operasional menjadi lebih efisien dan efektif dengan mengintegrasikan operasi serta memperkuat portofolio bisnis Perusahaan di bidang batu bara termal berkalori tinggi dan batu bara metalurgi.

Daniel J. Laurente, Direktur Petrindo mengatakan, "Kepemilikan penuh kami atas MUTU tidak hanya akan meningkatkan produksi tahunan Petrindo, tetapi juga memperkuat operasi kami di Kalimantan Tengah di mana sebagian besar aset kami berada. Hal ini mengukuhkan posisi kami sebagai produsen batu bara termal berkualitas tinggi, memberikan efisiensi yang baik, dan memberikan efisiensi yang unggul dan keunggulan kompetitif kepada para pelanggan kami."

MUTU adalah perusahaan pertambangan batu bara termal dan batu bara metalurgi bituminous yang berlokasi di Kalimantan Tengah, memiliki PKP2B (Perjanjian Kontrak Karya Pertambangan Batubara) generasi ke-3 dengan area konsesi yang luas mencapai 24.970 hektar. Sejak memulai produksi pada tahun 2016, MUTU telah menunjukkan pertumbuhan yang luar biasa dan mencapai laba rekord pada tahun 2022.

Tentang Petrindo Jaya Kreasi

PT Petrindo Jaya Kreasi adalah perusahaan induk yang berafiliasi dengan PT Barito Pacific Tbk. Sebagai perusahaan induk, Petrindo mengoperasikan bisnis pertambangan batu bara dengan dukungan berbagai anak perusahaan yang tersebar di seluruh Kalimantan. Melalui anak perusahaannya, PT Tamtama Perkasa, Perusahaan telah memproduksi batu bara termal berkualitas tinggi sejak tahun 2013. Dengan visi menjadi perusahaan pertambangan energi dan mineral pilihan di Indonesia melalui penciptaan nilai berkelanjutan, Perusahaan berkomitmen untuk mengoptimalkan rantai pasokan terintegrasi dari proses produksi hingga pengiriman produk. Kunjungi situs web kami di www.petrindo.co.id.

PT Petrindo Jaya Kreasi

Wisma Barito Pacific Tower B, 5th Floor
Jl. Let. Jend. S. Parman Kav. 62-63
Jakarta 11410, Indonesia
T +6221 530 8520 F +6221 535 5678